

Jugar con entrega.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 25 Enero 2022 09:29

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 542



Salir al terreno motivados y jugar con pasión, sea cual sea el rival, ser disciplinados y saberse que el pueblo guantanamero espera lo mejor de ustedes”, fue el llamado realizado por Rolando Carlos Charró Estrada, director provincial de deportes al equipo que representará a Guantánamo en la actual serie nacional del mayor pasatiempo cubano.

En encuentro realizado en la grama del estadio Nguyen Van Troi, cuartel general de los “Indios Guerreros del Guaso” el máximo directivo de deporte en Guantánamo reflexionó con el plantel sobre la necesidad de mantener los protocolos sanitarios para evitar innecesarios contagios con la Covid 19, y a tener siempre “espíritu de combatividad, lo que propulsa a la victoria, y si se pierde sea jugando pelota y que no sea por desmotivación o apatía”.

Bajo la batuta del exprimera base Agustin Lescaille el equipo de béisbol de Guantánamo se traslada este lunes hacia la ciudad de Bayamo donde inicia topando, nada más y nada menos que con Granma, actual campeón nacional.

Luego de enfrentar a Granma, los del Guaso tomaran carretera para enfrentar en venideras series a los elencos de Artemisa y Pinar del Río, para en los primeros días de febrero jugar en su terreno del Van Troi.